

暑い暑い8月が終わり、時折吹く風が快く秋の訪れを感じます。

夏を元気に過ごした子どもたちは、友だち関係も少しずつ広がり、たくましさを感じられるようになりました。夏の疲れと気温変化に、体調を崩しやすくなっていますので、健康管理には十分気をつけ、身体をたくさん動かして元気に過ごしていきたいと思います。

又、秋には運動会・芋掘り・親子バス遠足・お祭り等、楽しい行事がいっぱいです。ひとつひとつの行事を通して、友だちとのつながりを深めたり、みんながお互いに協力同じ目標に向かっていけるようになるといいな……と思っています。



9月の行事

2日…北山田地区体育大会
(きりん・ぞう組参加)
6日…モンキークラブ(AM10:00~)

13日…愛情弁当の日
老健センターはね訪問(4・5歳児)
19日…身体計測(ひよこ組・うさぎ組)

20日…パーティーの日
園庭開放日

21日…職員会議

28日…避難訓練

※10月6日(土)運動会、11日(木)おいも掘り、
19日(金)親子バス遠足を予定しています。



9月誕生日を迎えるお友だち



あやとくん（5さい）
おりがみがじょうずで
昆蟲を上手につくります



ななみちゃん（5さい）
おどりが上手なチアリーダー
がおもとってもステキです



ゆきえちゃん（5さい）
しっかりものでせんせいの
おはなしを聞くのが上手です



ゆうぞうくん（4さい）
お友だちとあそぶのが
大好き笑顔もいっぱい



あおいちゃん（2さい）
なんでもいっぱい食べて
元気いっぱい歌もじょうず



ゆうやくん（2さい）
車のおもちゃが大好きで
動物の名前もすらすら



るいちゃん（1さい）
水あそびが大好きな
元気なレディさん



今月は、絵本の読み聞かせをしている
お母さんからのおたよりを紹介します。

絵本を読み聞かせは、親も子どももやさしい気分になれ
親の愛情を伝える最良の方法かな……と思っています。
一緒に感動し、子どもの笑顔を見て、楽しい時間を共有
しています。
ほんわか、幸せなひとときですね。

お知らせ・おねがい



◎2日(日)に北山田地区体にぞう組・きりん組の子どもたちが参加します。
♪メ～ジロン♪と歌しながら、めじろんダンスを張り切って踊っています。
どうぞ暖かい応援をお願いします。

◎13日(木)は、老人保健施設「はね」へ訪問に行きます。おじいちゃんや
おばあちゃんと一緒にふれあい楽しいひと時を過ごしてきたいと思います。
こうした経験を通して“優しい心、いたわりの心、尊敬の心”が自然と身につくといいですね。

◎28日、避難訓練があります。



○地震はいつ来るかわからない!
○大きな地震の後に火事が起こることがある!
○あわてず・揺れがおさまったら避難場所に移動!

